

Pressebericht des Altenzentrums Selige Irmgard in Baidt

Drei-Königs-Spiel – Waldorfkindergarten Baidt

Vor nicht allzu langer Zeit endete erst am 2. Februar, dem sogenannten Tag „Mariä Lichtmess“, heute auch bekannt als Tag der „Darstellung des Herrn“, endgültig die Weihnachtszeit. Erst an diesem Tag wurden in der katholischen Kirche und in Privathäusern die Krippen und die Weihnachtsbäume abgebaut.

Anknüpfend an diese Tradition fanden sich am vergangenen Mittwoch 14 Kinder des Waldorfkindergartens Baidt mit ihren Begleiterinnen im Foyer unseres Altenzentrums ein, um Bewohner und Mitarbeiter mit ihrem Drei-Königs-Spiel an das Geschehen von Jesu Geburt im Stall und die Verehrung des Jesus Kindes durch die Heiligen Drei Könige zu erinnern.

Die Kinder, unterstützt v. a. durch ihre Kindergartenleiterin Frau Ellersiek, zogen mit ihren gekonnten Schauspiel- und Sprachkünsten, ihr Publikum in ihren Bann. Schöne Kostüme und selbstgebastelte Utensilien wie z. B. das Weihrauchfässchen, um nur eines der liebevollen Details zu nennen, machten das Schauspiel auch optisch zu einem Erlebnis.

Danke an alle Darsteller für diese wunderbar sinnliche Aufführung.
Auf ein Wiedersehen freuen wir uns.

Dagmar Beck, Verwaltung & Sozialdienst



